

## SILBERNES MESNERJUBILÄUM VON BRUNI DUNKELS

Christuskirche Berchtesgaden, 31. Dezember 2014



Mit dem 1. Januar 2015 ist Bruni Dunkels nun schon seit 25 Jahren Mesnerin an der Christuskirche in der evangelischen Kirchengemeinde Berchtesgaden. Viele können sich einen Gottesdienst ohne sie gar nicht mehr vorstellen. Pfarrer Schulz gratulierte ihr am Altjahresabend mit einem Blumenstrauß zu ihrem silbernen Dienstjubiläum und bedankte sich für die treuen Dienste über all die Jahre hinweg. Mit spontanem Applaus zeigten auch die Gottesdienstbesucher die Wertschätzung für „ihre“ Mesnerin.